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Du sollst kein falsches Zeugnis geben
Manche glauben heute, dass es gute Lügen und schlechte Lügen gibt. Hier ist die Wahrheit über das Lügen.

Dennis Leap
23.08.2006

Unsere Gesellschaft ist keine wahrheitsliebende. Führer in Regierung, Wirtschaft, Unterricht und Religion lügen wissentlich
jeden Tag und zwar sehr oft. Sie sind nicht allein mit dieser Gewohnheit. Die meisten Leute geben zu, dass sie oftmals
lügen. Das Abweichen von der Wahrheit ist ein akzeptierter Lebensstil. Viele denken, dass es sowohl gute – d.h. Notlügen –
als auch böse Lügen gibt. Manche würden nicht daran denken, bei Gericht zu lügen, haben aber keinerlei Gewissensbisse,
bei einem Stellengesuch falsche Informationen anzugeben. Manche Leute glauben, dass Lügen einfach nötig sind um Dinge
am Laufen zu halten – wie z.B. internationale Beziehungen, Geschäfte, Ehen und Freundschaften.

Was ist die Wahrheit bezüglich des Lügens? Gibt es gute und böse Lügen? Sind „Notlügen“ eine Hilfe, oder verletzen sie
Menschen? Kann die Verfälschung der Wahrheit oder das Verdrehen der Tatsachen Menschen und Nationen beträchtlichen
Schaden zufügen? Die reine Wahrheit ist aufschlussreich.

In 2005, Amerikaner erduldeten eine bittere Erwählung. Eine kleine Mehrheit Amerikaner, die in der Wahl teilnahmen,
stimmten für Herr Bush. Diese finden das Resultat positiv. Sie freuen sich. Aber, viele Amerikaner sind von der Resultate
enttäuscht und denken dass die zweite Amtszeit der Präsident wird zur sicheren Katastrophe führen. Nach dem Wahlkampf
ist es klar, dass die USA ist bitter geteilt. Was ist der Grund? Natürlich, die ganze Antwort der Frage ist komplex. Aber ein
Teil der Antwort dreht sich direkt um Missbrauch des neunten Gebots.

Während dem Wahlkampf haben angesehene Nachrichtenbüros berichtet, beide politische Parteien abschweifen weit von
der Wahrheit der politischen Angelegenheiten in gedruckene Anzeige und Werbungen auf Radio, Fernsehen und das
Internet. Außerdem ist es ganz bekannt, beide Kandidaten haben die Tatsachen von einander verdreht und verzerrt in
Reden vor Millionen Amerikanern.

Der Washington Post berichtete an 31. Mai, 2004: „Dieser Wahlkampf ist anhaltend und methodisch, und es ist oft auf vollen
Touren am Montagvormittag mit der zeitlich-strategischen Ausgabe von Werbungen (über Senator Kerry) ... Manchmal
klingen die Ansprüche glaubhaft ... aber oft verzerren sie Kerrys Akte und Wörter um der Kandidat zu untergraben ...“
Dasselbe war so auf der anderen Seite: „Kerry hat auch seine eigene irreführende Erklärungen und Übertreibungen
abgegeben“ (ibid.).

Am Wahltag, die Mitglieder der Medien, die die Kandidaten angeklagt hatten, machte das Problem schlimmer, denn sie
berichteten verzerrte Ergebnissen der Wahltagsbefragungen. Medienwächter glauben es gab wirklich ein Probe die Wahl
umzulegen. Seien wir ehrlich. Das amerikanische Publikum war von glatten Lügen der obersten Amtsleitern der Regierung
und Medien ausgesetzt.

Was ist der Erfolg der Wahl? Ein Nebel von Misstrauen bedeckt die Nation. Diese ist eine sehr gefährliche Situation. Aber
das Problem von Lügen ist viel großer als nur Inneramerika.

Unsere Welt ist stetig überflutet mit Unwahrheiten jeder Art. Selbstbetrug, geistliche Heuchelei und falsche religiös Anleitung
erreichen pandemische Größe. Biblische Prophezeiung zeigte, diese Welt kommt schnell auf die schlimmste Krise aller Zeit.
Es ist so erschreckend ein Vorfall, dass Jesus Christus warnte seine Schüler von der bald kommenden großen Trübsal fast
2.000 Jahre vorher. Er sagte, dass religiöse Irreführung würde der Hauptgrund des Krise am Ende der Regierung Mannes
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auf Erde sein (Matthäus 24:4-5). Als Individuen müssen wir uns sicher sein, dass wir die kritische Wichtigkeit des neunten
Gebots völlig verstehen.

Neuntes Gebot festgesetzt
Mit unglaublichen Macht sprach Gott von Bergs Sinai: „Du sollst kein falsches Zeugnis geben wider deinen Nächsten“ (2.
Mose 20,16). Das ist das fünfte der Gebote, das mit der Erhaltung von liebenden Beziehungen zwischen Menschen zu tun
hat. Erinnere, die ersten vier Gebote zeigen uns wie wir Gott lieben; die letzten sechs erklären wie man andere Menschen
lieben. Durch das neunte Gebot wollte Gott nicht nur die Familienstruktur, Ehe, Menschenleben und persönliche
Besitzungen bewahren, sondern auch das wichtigste für jeden Mensch: sein Ruf. Dieses Gebot verbietet alle Lügen,
insgesamt die Sünde von Schimpfung und Geschwätz. Ein Dieb nimmt physische Dinge die leicht zu ersetzen sind; aber,
der Ruf eines Mannes, der durch Lügen, Schimpfung und Geschwätz zerstört ist, ist oft niemals wiederhergestellt.

Gott gibt Menschen das neunte Gebot um uns zu zeigen, alle Männer, Frauen und Kinder müssen ihre Zungen regeln.

Die menschliche Zunge ist ein kleines Körperteil, aber es ausübt unglaubliche Macht. Der Apostel Jakobus schrieb: „Siehe,
auch die Schiffe, obwohl sie so groß sind und von starken Winden getrieben werden, werden sie doch gelenkt mit einem
kleinen Ruder, wohin der will, der es führt. So ist auch die Zunge ein kleines Glied ...“ (Jakobus 3,4-5). Hier sind die Zungen
verglichen mit einen Ruder eines großen Schiffs. Obwohl es der kleinste Teil des Schiffs ist, hat es die Macht seinen Kurs
zu lenken. Viel zu oft, die entfesselte Macht der menschlichen Zunge ist destruktiv. Jakobus sprach weiter: „Siehe, ein
kleines Feuer, welch einen Wald zündet's an! Auch die Zunge ist ein Feuer, eine Welt voll Ungerechtigkeit. So ist die Zunge
unter unsern Gliedern: sie befleckt den ganzen Leib und zündet die ganze Welt an und ist selbst von der Hölle entzündet“
(Verse 5-6).

Wenn wir diese Verse tief nachdenken, erkennen wir, unsagbare Menschenleid und Schaden wurde verursacht von Leuten,
die sorglos lügen, beleidigen oder über einem anderen Menschen klatschen. Aber alle sind von solchen Taten beschädigt.
Wer können jemals ein Lügner, Verleumder oder Schwätzer vertrauen? Die Sprüche sagen: „Falsche Lippen bergen Hass,
und wer verleumdet, ist ein Tor“ (Sprüche 10,18). Warum? „Tod und Leben stehen in der Zunge Gewalt; wer sie liebt, wird
ihre Frucht essen“ (Sprüche 18,21). Lügen fügt alle Beteiligten großen Schaden zu.

Welcher Mensch heute hat seine Zunge völlig unter Kontrolle? Bemerke die Antwort Jakobus: „Denn jede Art von Tieren
und Vögeln und Schlangen und Seetieren wird gezähmt und ist gezähmt vom Menschen, aber die Zunge kann kein Mensch
zähmen, das unruhige Übel, voll tödlichen Giftes“ (Jakobus 37-8). Alle Menschen sündigen mit der Zunge. Das Punkt ist,
wenn Gott uns durch sein Wort und seinen heiligen Geist nicht leitet und führt, denn können wir unsere Zungen nicht richtig
kontrollieren. Gott erwartet, wir sollen den rechtschaffenen Charakter bilden mit dem wir unsere Zungen zum Wolle anderen
benutzen können.

Der Schaden des falschen Zeugnisses
Die einfache Anwendung dieses Gebots ist, man soll falsch Zeugnis in einem legalen Umfeld nicht geben. Im Gerichtshof zu
lügen heißt Eidbruch. Ernste Strafen, beinhaltend schwere Geldstrafen und Gefängnisstrafe, sind in viele Länder auferlegt
wenn man solchen Akt begeht. Es ist richtig so zu tun. Warum? Alle Gerechtigkeit beruht auf Wahrheit. Die traurige
Tatsache ist, viele begehen Eidbruch jeden Tag. Einige Regierungs- Leiter, Pädagogen, Geschäftsleute, Männer und
Frauen halten nichts von Lügen auf den Zeugenstand. Ihre Sünde wird sogar schrecklicher, denn sie probieren den Richter
und Jury zu verleiten zur selber Zeit sie die Wahrheit zu erzählen schwören – sie setzen ihre rechte Hand auf die Bibel und
rufen Gottes Name an. So schreckliches Benehmen ist selbst eine scheußliche Lüge. Es erzählt viel von dem Fehlen von
echten Sitten in unserer Gesellschaft.

Sicher können wir verstehen was für eine Freveltat es ist zu dem großen Gott, deren Wort die Wahrheit ist (Johannes
17,17).

Eidbruch ist überall, durch alle unsere Gesellschaftsschichten – von ganz oben bis zum Grunde. Wir sollen nicht vergessen,
wie ein kürzlich Präsident offen zur Senat und Kongress-Komitees gelogen hat. Er war aber nicht von Amt enthoben. Denk
nach über die Nachricht, die diese traurige Tatsache die ganze Welt gesendet hat. Sind wir eine Nation, die Lügen,
Irreführung und Heuchelei das O.K. gibt?

Der Schaden verursacht von falschen Zeugnis ist enorm. Keiner vertraut ein bekannter Feind. Unseres kriminelle Lügen
zeigt uns, wir können sogar unsere gewählte Beamten, Freunde, Gatten, Geschäftspartnern und Mitarbeitern nicht
vertrauen. Jemand, der mit unseren Rechtssystem bekannt ist weiß, es gibt keine solche Sache als eine einfache, billige
Probe. Zahllose Stunde und Millionen Dollar sind verschwendet, um die Wahrhaftigkeit von Zeugen zu erforschen. Warum?
Leute können nicht vertraut sein, die Wahrheit zu sagen.

Denk auch nach über den persönlichen Schaden der Leute, der regelmäßig wegen falschen Zeugnis geschehen ist. Bittere
Ehescheidung und Verwahrungsstreiten können Mann, Frau und Kinder fürs Leben vernarbt lassen. Einige werden die
schlimmste falsche Anklagen herstellen, um Verwahrung, Geld und Besitzungen zu bekommen. Wegen Lügen sind
schuldlose Leute falsch hingerichtet gewesen. Das eine beachtliche Beispiel hier ist Jesus Christus. Er war hingerichtet
wegen falschen Zeugen (Markus 14,56-63).

Geben wir zu. Die Verletzung von Gottes neunten Gebot entwickelte in Gesellschaft Einstellungen von Verdacht, Verzagen
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und Zwecklosigkeit. Wir bezahlen einen hohen Preis für unseres lässige und stetige Lügen.

Hören Sie auf, eine Lüge zu leben
Um Lügen aufzuhören, müssen wir warum Menschen lügen verstehen. Studiere kleine Kinder. Warum lügen sie? Allgemein,
kleine Kinder lügen um Bestrafung zu vermeiden oder um besser als ihre Gleichaltrige zu erscheinen. Mit Erwachsenen ist
es nicht anders. Die Grundursache diese schreckliche Sünde ist Eitelkeit.

König Salomo erkannte diese einfache Tatsache. Er schrieb: „Es ist alles ganz eitel, sprach der Prediger, es ist alles ganz
eitel“ (Prediger 1,2). Jede Sünde hat seine Ursache in Eitelkeit.

Männer und Frauen lügen, denn sie sorgen sich mehr für sich selbst als für alles anders. Was das Beste für einen anderen
Mensch ist wird selten überlegt. Viele fürchten die Wahrheit zu sprechen, denn sie sind besessen mit was anderen von
ihnen denken. Aber, wenige Leute kümmern sich um was der Allmächtige Gott denkt. Diese ist vornehmlich Wahr im
Bereichen von höherer Bildung und Religion. Der Apostel Johannes sagte dieses von der religiösen Leitern seiner Zeit:
„Denn sie hatten lieber Ehre bei den Menschen als Ehre bei Gott“ (Johannes 12,43).

Die zwei schwersten Dinge für einen Mensch zu tun sind einen Fehler zu zugeben und Ablehnung zu begegnen. Männer
werden Lügen hartnäckig glauben und lehren wenn sie sicht mit der Wahrheit nicht einigen können. Das beste Beispiel hier
ist die Evolutionstheorie. Die von höherer Bildung und Wissenschaft durchdrungen sind, können die Realität und Autorität
des Schöpfergottes nicht akzeptieren, deswegen haben sie eine Lüge ausgedacht, um eine fantastisch gestaltete
Schöpfung ohne einen Schöpfer zu begründen. Die vermutete Tatsachen der Evolution addieren nicht auf – und werden
niemals aufaddieren – aber die Theorie ist täglich als Fakt gelehrt. Unsere Welt erduldet stark wegen dieser weit
verkündigten Lügen. Es ist die Grundlage unseres modernen Bildungssystems, deswegen hatte es unsere Ansichten von
Politikwissenschaft, internationalen Beziehungen, Geschäftswesen, Arznei, Psychologie, Soziologie, Ehe, Familie, und
Kinder-Erziehung ungünstig affektiert. Wir müssen erkennen, jedes Glaubenssystem, das auf einer falschen Voraufsetzung
errichtet ist, wird am Ende zum Ausfall führen.

Es gibt einige in höherer Bildung und Wissenschaft, die die Theorie Evolutions für was es ist erkennen, aber sie werden
seine Stimme dagegen nicht erheben, denn sie wollen nicht töricht vor ihrer Fachleute erscheinen. Sie fürchten sich dem
Gespött auszusetzen. Wie tragisch! Warum sollte eine gut erzogene Person sich schämen, wenn sie ein Glauben in Gott
zugeben würde? Wäre es nicht viel läppischer, ein Glauben in einer blindwütig, risikoreich, mathematisch unmöglich
alternativer Theorie der Evolution vorzugeben? Zeigte nicht der Glaube in einer Sache die man unwahr ist wusste, nur weil
andere es glauben, die äußerst Heuchelei? Ist es nicht Zeit, dass wir Eitelkeit mit mutiger Führung ersetzen? Jesus Christus
sagte: „Selig seid ihr, wenn euch die Menschen um meinetwillen schmähen und verfolgen und reden allerlei Übles gegen
euch, wenn sie damit lügen“ (Matthäus 5:11).

Lügen könnte als den besten Weg auf kurze Sicht zu nehmen scheinen. Aber, richtige, bleibende Wohltaten können nur
kommen wenn man die Wahrheit erkennt und sagt.

Der Vater der Lüge
Warum unterliegen Menschen so leicht so eine schändliche Gewohnheit?

Es ist nicht geistig modisch zu glauben, dass Satan der Teufel existiert. Er existiert. Unsere lügende Gesellschaft steht als
größter Beweis dieser Tatsachen. Satan der Teufel ist der Autor aller Lügen und Irreführungen.

Johannes der Apostel beschreibt die Wörter Jesus Christus, die die Wahrheit über Satan aufzeigen. Christus rügt die
religiöse Führer seiner Zeit und sagte: „Ihr habt den Teufel zum Vater, und nach eures Vaters Gelüste wollt ihr tun. Der ist
ein Mörder von Anfang an und steht nicht in der Wahrheit; denn die Wahrheit ist nicht in ihm. Wenn er Lügen redet, so
spricht er aus dem Eigenen; denn er ist ein Lügner und der Vater der Lüge“ (Johannes 8,44). Hier zeigt Christus, es war
Satan, der zu unseren ersten Eltern gelugt hat, der ihnen sagte, sie hatte eine unsterbliche Seele – hat sie wesentlich
ermördert. Gott hat ihnen gesagt, wenn sie gegen ihn rebellieren und gegen seine Regierung gehen, denn würden sie
sicher sterben (1 Mose 2,16-17). Satan anspricht Evas Eitelkeit und sie missachtet Gott. Adam folgte seine Frau gerne. Sie
glaubten und folgten einen Lügner. Sie und alle Menschen haben seither erlitten.

Satan ist ein mächtige Engelswesen, der sendet – über aller Welt – ein Geist von Ungehorsam, einschließlich Lügen und
Irreführung (Epheser 2,2). Es ist Satan der aller Menschen zu lügen anreizt.

Zudem, durch Menschen, verführt er die ganze Welt (Offenbarung 12,9). Mit voller Einfluss der Gemüter einiger Männer, hat
er die Wahrheit Gottes erfolgreich verdrängt (Römer 1,18). Gott verspricht, sein gerechter Zorn auf alle Männer die sein
Wahrheit verdrängen auszulösen. Es gibt Männer und Frauen in religiösen Kreisen heute, die wissend genauso tun. Unsere
Welt ist voller religiöser Irreführung. Genau wie Adam und Eva, Millionen nehmen falsche Lehren an – Lehren die nicht in
der Bibel gefunden sind – und nennen sich noch religiös.

Um Christen zu sein, man muss was Christus sagt glauben und zu leben streben, wie er gelebt hat. Jesus Christus und die
originelle Aposteln, einschließlich Paulus, predigten die Evangelium, oder gute Nachricht, des kommenden Königreichs
Gottes (Markus 1,15; Apostelgeschichte 28,31). Wenige Kirchen predigen das Evangelium. Jesus Christus und die originelle
120 Schüler, einschließlich alle die Aposteln, behielten einen Samstag Sabbat und die Festtage Gottes. Welche Kirchen
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behalten diese Tage?

In Bezug auf religiösen Irreführung, Jesus Christus warnte: „Denn es werden falsche Christusse und falsche Propheten
aufstehen und große Zeichen und Wunder tun, so dass sie, wenn es möglich wäre, auch die Auserwählten verführten.
Siehe, ich habe es euch vorausgesagt“ (Matthäus 24,24-25). Der Punkt ist, sie könne eine religiöse Lüge leben – die
gefährlichste Art von Lügen. Sie müssen was seine Bibel sagt erhärten und dann die Kirche die diese Doktrinen lehren
folgen. Etwas weniger zu tun wird Sie und seine Familie sicher zum geistigen Desaster führen.

Die Wahrheit leben
Die positive geistige Anwendung des neunten Gebots erfordert, dass wir die Wahrheit überall im Lebens leben und
sprechen. Gott und Jesus Christus sind die Wahrheit! Jesus Christus beschrieb der Vater wenn er sagte: „Dein Wort ist die
Wahrheit.“ Er sagte auch dieses von ihm selbst: „Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum
Vater denn durch mich“ (Johannes 14:6). Gottes Zweck für das Menschenleben ist ihm selbst in möglicherweise Milliarden
anderen Göttern zu reproduzieren, die die Wahrheit sind und die Wahrheit sprechen. Wir sollen genau wie Gott werden. Das
neunte Gebot verlangt dann, dass wir zuerst die Wahrheit der Bibel anerkennen. Kennen und Glauben Sie Ihre Bibel?

Um so zu tun, müssen Sie endlich erkennen, es gibt einen Allmächtigen Gott, der das Universum beherrscht. Seine Wege
sind die einzigen richtigen und wahren Wege zu Leben. Dann müssen Sie die Wahrheit anerkennen und befolgen, wenn es
Ihnen aufgedeckt ist. D.h., Sie müssen zu dem wahren Gott und seinen Wegen umgestellt werden. Jeder anderer Weg zu
leben ist eine Lüge zu leben. Es ist die schlimmste Sklaverei. Jesus Christus versprach: „und werdet die Wahrheit erkennen,
und die Wahrheit wird euch frei machen“ (Johannes 8,32). Es ist äußerst wichtig, dass wir unser ganzes Leben auf der
Wahrheit gründen.

In unserem persönlichen Leben, müssen wir darauf achten, dass unsere Wörter immer wahr sind. Wenn wir die Gewöhntheit
behalten, zu anderen und uns selbst zu lügen, denn werden wir unseren Charakter zerstören und unsere eigenen Gemüter
verderben und verdrehen. Wenn wir unsere Gemüter frei von Lügen halten, denn eröffnet uns eine unfassbare Klarheit des
Denkens – eine Denkweise, die tieferes Verständnis aller Wahrheit anbaut.

Paulus lehrte: „Darum legt die Lüge ab und redet die Wahrheit, ein jeder mit seinem Nächsten, weil wir untereinander
Glieder sind“ (Epheser 4,25). Wenn wir sprechen, lass es immer die Wahrheit sein. Aber, das meint nicht, dass wir immer
alles was wir wissen aufdecken müssen. Wenn wir die Wahrheit sprechen, müssen wir immer Weisheit, Taktgefühl und vor
allem Liebe anwenden. Gottes Ministers müssen die Wahrheit immer in Liebe sprechen (Vers 15). Zuweilen könnte die
Wahrheit kurzzeitig schmerzen, aber auf lange Sicht ist es die beste Heilsalbe, die wir wünschen können.

Alle Menschen sind nur so gut wie ihr Wort. Wenn wir notorische Lügner sind, denn könnte niemand uns trauen. Was
schlimmer ist, wir können nicht geistig geholfen werden. Wer könnte einem Lügner helfen? Das anschaulichste Beispiel von
was wir hier meinen ist Satan der Teufel. Selbst Gott könnte ihm nicht helfen – sein Gemüt ist stetig verdreht.

Satans Charakter ist genau gegenteilig von Gottes Charakter. Wenn wir wie Satan zu leben auswählen, denn werden wir ein
furchtbares Schicksal erleiden. Johannes schreibt in Offenbarung: „Die Feigen aber und Ungläubigen und Frevler und
Mörder und Unzüchtigen und Zauberer und Götzendiener und alle Lügner, deren Teil wird in dem Pfuhl sein, der mit Feuer
und Schwefel brennt; das ist der zweite Tod“ (Offenbarung 21,8). Alle Menschen, die den Weg von Lügen annehmen sind in
Gefahr von dem Pfuhl des Feuers, der die höchste Strafe ausmacht – ewiger Tod.

Erinnere, es gibt Gottes Sicht keine gute Lüge. Halbwahrheiten, Verzerrungen und Irreführungen sind überall in der Bibel
verurteilt. Lernen wir alle die Wahrheit zu leben und sprechen und dadurch das herrliche Königreich Gottes erben. Diese ist
die wunderbare und hochhebende Aussage des neunten Gebots, du sollst nicht falsch Zeugnis reden. ▪
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